

## Hoy comienzan las Pruebas de Acceso a la Universidad en Melilla

Escrito por Andrés Moraga  
Lunes, 13 de Septiembre de 2010

---



La convocatoria de septiembre cuenta con 107 matriculados, de los que 74 estudiantes han superado en este mes el Bachillerato, mientras que los demás intentarán subir nota.

Los alumnos melillenses provenientes de los distintos centros de Educación Secundaria de la ciudad comienzan en la jornada de hoy las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) en su convocatoria de septiembre.

Son un total de 107 estudiantes los que se han matriculado en la presente convocatoria, tal y como confirmaron fuentes de la Universidad de Granada en Melilla a 'El Faro' en la jornada de ayer.

Del total de candidatos a superar en los próximos tres días las pruebas que les abran las puertas para cursar los estudios universitarios que deseen y perfilar, de este modo, su vida profesional y su futuro, sólo 74 se presentan por primera vez al haber superado el Bachiller en el mes de septiembre, mientras que los 33 restantes harán los exámenes de acceso para subir nota, puesto que la obtenida en convocatorias anteriores no era suficiente para matricularse en la ansiada carrera.

En referencia a la fecha de las pruebas, éstas se desarrollarán en el Campus de la Universidad de Granada en Melilla y los días de los exámenes finalizarán el próximo viernes 17. El primer día, después del llamamiento, se llevará a cabo el examen del Comentario de Texto relacionado con la Lengua Castellana y la Literatura II para continuar con el de Historia de España, Historia de la Filosofía y la Lengua Extranjera.

## Hoy comienzan las Pruebas de Acceso a la Universidad en Melilla

Escrito por Andrés Moraga

Lunes, 13 de Septiembre de 2010

---

La segunda jornada de exámenes estará reservada a la Historia del Arte, las Matemáticas II, la Biología, la Literatura Universal, las Técnicas de Expresión Gráfico-Plásticas, el Dibujo Técnico II, la Historia de la Música y de la Danza y las Matemáticas aplicadas a las Ciencias Sociales II.

El Dibujo Artístico II, la Física, Latín II, Lenguaje y Práctica Musical, Análisis Musical II, Diseño, Geografía y Química se abordarán en el tercer día de pruebas de Acceso a la Universidad para todos los estudiantes melillenses que han aprobado durante este curso 2º de Bachillerato en los distintos institutos de la ciudad.

La cuarta jornada, después de efectuarse el llamamiento, que finalizará sobre las 8:30 horas, los alumnos pasarán a examinarse de dos disciplinas opuestas, por un lado, los que hayan optado por la rama de las letras, con Griego II y por otro lado, aquéllos que opten por la Tecnología Industrial II.

Una vez concluido el descanso, los estudiantes se examinarán de Electrotecnia, finalizando el examen a las 12:15 horas.

En el supuesto que se produzcan casos de incompatibilidades, éstos se resolverán cuando se terminen los exámenes previstos en el calendario.

Así, la Universidad de Granada ha establecido que en el caso de que un estudiante se matricule de asignaturas en las que haya incompatibilidad se examinará en el horario previsto de la materia que figura en el calendario en primer lugar, atendiendo asimismo al orden alfabético, mientras que la otra se realizará en el horario que la Comisión Coordinadora Interuniversitaria de Andalucía determine, de lo que se dará comunicación al interesado el primer día o con anterioridad.

Los estudiantes que se presenten a las Pruebas de Acceso a la Universidad deberán estar en el lugar de examen una hora antes de la fijada para el ejercicio, provistos del Documento Nacional de Identidad o pasaporte y el justificante de pago de los derechos de examen previsto para el caso.

## Hoy comienzan las Pruebas de Acceso a la Universidad en Melilla

Escrito por Andrés Moraga

Lunes, 13 de Septiembre de 2010

---